



HOY LLEGA REAGAN, Mazatlán, México, febrero 12 (AP-Cablefoto). Soldados del ejército mexicano, practican los actos para el recibimiento de

Ronald Reagan, Presidente de Estados Unidos. El mandatario norteamericano llegará mañana a Mazatlán, donde se reunirá con su colega mexicano, Miguel De la Madrid.

# Temen fracaso de la cumbre de CEE

Bruselas, Feb. 12 (DPA). Las discrepancias entre los doce países miembros de la Comunidad Económica Europea (CEE) sobre la futura política agraria y la financiación de la Comunidad hacen temer un fracaso de la cumbre de los doce en Bruselas.

Ayer terminó la primera jornada sin llegar a acuerdos, y esta mañana, el presidente en turno de la Comunidad, el primer ministro alemán occidental Helmut Kohl, interrumpió la sesión plenaria a pocos minutos de iniciada, para entablar consultas bilaterales, en un intento por encontrar una solución a la crisis financiera y agraria y evitar así un fracaso de la cumbre, como sucedió con la última en diciembre pasado en Copenhague.

Apoyada por Holanda, la primera ministra británica, Margaret Thatcher, exigió nuevamente estrictas medidas para la reducción de la sobreproducción agraria, que le cuesta a la

CEE un 65 por ciento de sus presupuestos de gastos. Señaló que sólo después se puede hablar sobre un nuevo sistema de contribuciones de los miembros a la CEE y sobre el aumento del fondo estructural pedido por los países más pobres de la Comunidad (Portugal, España, Grecia e Irlanda).

El primer ministro francés, Jacques Chirac, en cambio, no está de acuerdo que los campesinos franceses tengan que asumir las reducciones automáticas de los precios de la sobreproducción de cereales.

Diplomáticos informaron que no dio resultado un intento de la Comisión de la CEE, presidida por el francés Jacques Delors, de elaborar un documento de compromiso, en la noche de ayer. Si bien la Comisión presentó dicho documento, sin embargo, no fue llevado a discusión por Kohl por considerar seguro el rechazo del mismo por parte del gobierno británico.

## Reagan pide ratificar un tratado con México

Washington, Feb. 12 (UPI). El presidente Ronald Reagan pidió el jueves al Senado que apruebe la ratificación de un tratado mutuo de asistencia legal entre Estados Unidos y México.

Mediante una carta, Reagan dijo que el trata-

do, firmado el 9 de diciembre en la ciudad de México "proporciona un amplio margen de cooperación en asuntos criminales" en áreas tales como la toma de declaraciones, obtención de archivos y evidencia, de

—Pasa a la página 57—

## Shultz anuncia gira por países del Oriente Medio

Washington, Feb. 12 (AP). El secretario de Estado norteamericano George Shultz anunció hoy que realizará una gira por el Oriente Medio, en lo que funcionarios federales calificaron como un esfuerzo para

promover negociaciones entre Israel y Jordania con vistas a una autonomía palestina.

El vocero del Departamento de Estado Ben Justesen dijo que Shultz partiría hacia esa región

—Pasa a la página 17—

## Sólo muriendo Stroessner llegará la democratización

Montevideo, Feb. 12 (DPA). La democratización paraguaya llegará solamente "cuando muera Stroessner (Alfredo) o a través de un golpe militar de sus propias fuerzas" afirmó en Montevideo a la DPA, el exiliado

dirigente paraguayo del Movimiento Popular Colorado de la convergencia —MOPOCO—, Mesde Osta Mendoza.

Según el dirigente político, la democracia llegará al Paraguay cuando

—Pasa a la página 57—

# Alto diplomático de Panamá ante OEA presenta renuncia

Washington, 12 de Feb. (DPA). El representante alerno de Panamá ante la Organización de Estados Americanos, Lawrence Chewing Fabrega, renunció hoy públicamente a su cargo porque "ya mi conciencia me impide y me prohíbe seguir colaborando con el régimen que gobierna a mi país".

"He desempeñado cargos tanto en el exterior como en la Cancillería, pero mi conciencia, mi dignidad y mis profundos sentimientos religiosos me impiden seguir siendo usado como instrumento de un gobierno que se ha caracterizado por su corrupción y falta de legitimidad y honestidad", expresó en una declaración.



CON LA PRENSA. Concord, N. H., febrero 12 (AP-cablefoto). El aspirante a la nominación presidencial Republicana, Pat Robertson, se reúne con miembros de la prensa, tras participar en una sesión conjunta del cuerpo legislativo local. Las primarias de New Hampshire serán la próxima semana.

## Ex evangelista conviértese en milagro de Republicanos

Washington, Feb. 12 (UPI). Pat Robertson, el ex evangelista televisivo que afirma que conversa con Dios, se ha convertido en el milagro de la competencia republicana

na por la Presidencia de Estados Unidos. Apoyado por lo que llama su "ejército invisible", sus innumerables y dedicados colaboradores de

—Pasa a la página 17—

## Cadena perpetua para el terrorista palestino Nidal

Roma, Feb. 12 (DPA). El terrorista palestino Abu Nidal fue condenado hoy, en ausencia, en Roma a cadena perpetua como organizador del baño de sangre del 27 de

diciembre de 1985 en el aeropuerto romano de Fiumicino.

El tribunal encontró culpable a Nidal de la muerte de 16 personas

—Pasa a la página 17—



LAS MAS BELLAS. Viena, febrero 12 (AP-Cablefoto). Las dos mujeres más bellas del mundo en 1987, asistieron anoche a la inauguración de la Temporada de Opera. Ellas son: Cecilia Bolocco, de Chile, "Miss Universo", izquierda, y Ulla Weigerstorfer, de Austria, "Miss Mundo".

—Pasa a la página 17—